

Qui suis-je ?

Je suis cette grande terrasse qui,

Chaque été fait battre le cœur de cette grande maison, au rythme des pas de ces enfants qui viennent me ranimer comme un défibrillateur.

On pourrait croire que je suis là, posée juste pour servir, mais pourtant je suis vivante et fais corps avec tous ceux qui s'invitent chez moi.

Je suis là quand ils prennent leur vélo et qu'ils tournent jusqu'à ne plus en finir.

Je suis là quand ils jouent à cache-cache, je suis là pour laisser leur ballon bondir et rebondir.

Je suis là quand ils ont chaud et qu'ils font d'énormes batailles d'eau.

Je suis là au coucher du soleil quand ils se préparent à bruncher.

Je suis là quand ils se rassemblent autour d'un film ou pour veiller.

Je suis aussi celle qui va accueillir leurs peines, leurs tourments, leurs fatigues.

Je les vois vivre, grandir et partir.

Sont-ils conscients de ces moments, comment les vivent-ils ? Que de questions !

Est-ce important pour moi d'avoir des réponses ?

En tout cas, je sais que je fais partie de leur existence et eux de la mienne.

Et rien que pour ça ! Je suis la terrasse la plus heureuse.

Saïda